

Protokoll der Jahreshauptversammlung der
EM-Gemeinschaft Österreich in Meggenhofen, OÖ, Gasthaus Auzinger
am 6. Juni 2024 von 15:30 – 18:00 Uhr

Bericht des Vorstandes

Einführungsworte von Obfrau Eva-Maria Feistauer und Bericht über die Aktivitäten im vergangenen Vereins-Jahr 2023/2024:

1. Anlässlich der letztjährigen Jahreshauptversammlung in Heiligenkreuz am Waasen, wo die EM-Gemeinschaft 2013 zwei Hochbeete für die „Essbare Gemeinde“ gespendet hat, wurden uns von Gemeindevertretern sämtliche Hochbeete rund um das Gemeindehaus in Heiligenkreuz/Waasen gezeigt. Dabei mussten wir feststellen, dass die beiden Holz-Hochbeete der EM-Gemeinschaft schon sehr in die Jahre gekommen waren und erneuert gehören. In Absprache mit dem Bürgermeister Franz Platzer hat der Vorstand beschlossen, diese beiden Hochbeete zu ersetzen. Zwei Angebote für Hochbeete aus langlebigem Metall mit Lärcheneinfassung wurden eingeholt. Auf Wunsch des Gemeinderates wurde das Angebot eines ortsansässigen Betriebes angenommen, das auch preislich entsprach. Im Frühjahr 2024 wurden die beiden Hochbeete ausgetauscht. Die EM-Produkte für die Pflanzenstärkung wurden von Firma Multikraft gesponsert und zehn Säcke Bioschwarzerde für Hochbeete von der EM-Gemeinschaft. Für 29. Juni 2024 ist ein Fototermin mit dem Bürgermeister vereinbart.
2. Von dem für 2023 geplanten Feriencamp-Projekt mit OSI haben wir uns aus kostentechnischen Gründen zurückgezogen. Da wir das Projekt grundsätzlich für sehr gut befunden haben, hat der Vorstand der EM-Gemeinschaft Österreich, gemeinsam mit Herrn Anton Ithaler, der eine langjährige Erfahrung mit Kindercamps, sowie mit den Effektiven Mikroorganismen hat, ein eigenes Projekt ausgearbeitet, um ein Sommercamp im Juli 2024 in der Gemeinde Hartl vorm. Auffen, durchzuführen. Die Bewerbung erfolgt über die facebook Seite von Toni Ithaler und über die Homepage der EM-Gemeinschaft Österreich.
3. Unsere Unterstützung in der Mitgliederverwaltung, Frau Lilian Krautgartner, hat uns Anfang 2023 aus beruflichen Gründen leider verlassen.
4. Vorstellung des Berichts des Kassiers und der Rechnungsprüfer durch Obfrau Eva-Maria Feistauer

Kontostand 01.01.2023	€ 18.220,43
Einnahmen 2023	€ 605,00
Ausgaben 2023	<u>€ - 2.664,50</u>
Kontostand am 31.12.2023	€ 16.160,93
	=====

5. Die Rechnungsprüferin Susanne Erhart m.sc. hat mit sämtlichen Belegen die E/A-Rechnung des Vereins sorgfältig geprüft und für in Ordnung befunden. Rechnungsprüfer-Stv.in Clara Recheis hat die geprüften Unterlagen ebenfalls für in Ordnung befunden. Frau Recheis ersucht um Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2023.

6. Entlastung des Vorstandes:

EM-Gemeinschaft Österreich hat aktuell 142 Mitglieder von den 142 Mitgliedern sind:

- 28 aktive
- 81 aktive mit dem ermäßigten Beitrag für Senioren
- 33 sind Fördermitglieder

Besucher insgesamt, die an der JHV 2023 teilgenommen haben: 7 Personen

Davon Mitglieder: 6

Davon stimmberechtigt: 6

(inkl. der anwesenden Vorstandsmitglieder Feistauer und Hader)

Gemäß den Statuten Abs.2 der EM-Gemeinschaft Österreich ist die Jahreshauptversammlung mit den anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.

Alle anwesenden, stimmberechtigten Mitglieder der EM-Gemeinschaft Österreich haben dem Vorstand die Entlastung erteilt

7. Änderung der Statuten der EM-Gemeinschaft:

Laut §9 Absatz 1 der Statuten wurde die Hauptversammlung bisher jährlich durchgeführt. Es wird vorgeschlagen, diesen Punkt der Statuten wie folgt zu ändern:

„Die Hauptversammlung findet alle vier Jahre statt.“

Diese Änderung der Statuten wurde einstimmig angenommen.

8. Wahl des Vorstandes:

Laut §11 Absatz 1 der Statuten besteht der Vorstand aus zwei Mitgliedern. Laut §11 Absatz 3 beträgt die Funktionsperiode des Vorstandes vier Jahre. Es wird vorgeschlagen, für die Funktionsperiode 6.6.2024 bis 5.6.2028 Frau Feistauer als Obfrau und Frau Mag. Hader als Schriftführerin zu wählen.

Frau Feistauer wurde einstimmig gewählt. Frau Mag.^a Hader wurde einstimmig gewählt. Frau Feistauer hat die Wahl angenommen. Frau Mag.^a Hader hat die Wahl angenommen.

9. Wahl der Rechnungsprüferinnen:

Die Rechnungsprüferinnen wurden für die nächste Funktionsperiode bestätigt.

Vortrag von DIⁱⁿ Ute Haage:

„Mein Garten und ich, wir altern gemeinsam“

Frau DIⁱⁿ Haage, ihr Vater ist langjähriges Mitglied der EM-Gemeinschaft, hat ein sehr interessantes Impulsreferat gehalten.

Bad Schallerbach,
18.6.2024/uhad